

EL DÍA

El espectro de la guerra amenaza al cono sur, dice un general boliviano

(AP, AFP y EFE)

LA PAZ, 22 de agosto.—El comandante en jefe de las Fuerzas Armadas bolivianas afirmó hoy que "el espectro de la guerra otra vez proyecta fatidicamente su sombra en el cono sur del continente" y demandó que los bolivianos tomen conciencia de esa amenaza.

Al tomar posesión del cargo supremo de la jerarquía militar, el general Angel Salmón, hasta la pasada semana ministro de Defensa, recalcó que la situación geopolítica de Bolivia, en el centro de América del Sur, "hace posible que tengamos participación en los problemas que pudiesen suscitarse".

"Las probabilidades de un enfrentamiento armado no son remotas", agregó.

Fue la primera vez en muchos meses que una autoridad militar boliviana advierte al país sobre los peligros de una guerra en esta parte del continente y la necesidad de que el país esté unido para enfrentar tal peligro.

La advertencia de Salmón estaba claramente orientada por el problema de la mediterraneidad de Bolivia, producto de una guerra con Chile en 1879, al armamentismo que reiteradamente se ha atribuido a Chile y a Perú, otro protagonista de aquel conflicto, y a las diferencias limítrofes chileno-argentinas en el Pacífico austral.

"Cerca ya del centenario de la pérdida de nuestro litoral", dijo el nuevo comandante, "promovida por la codicia y la usurpación, Bolivia debe estar más unida que nunca. El momento actual demanda una categórica mo-

vilización de conciencia en torno a los supremos intereses de la patria, para despejar los nubarrones que se ciernen sobre el horizonte".

EL SOL DE MEXICO

El III Mundo Busca su Independencia Tecnológica

Argentina Propondrá Acuerdos de Complementación Nuclear

BUENOS AIRES, 22 de agosto (AFP).— Argentina propondrá acuerdos de complementación nuclear a otros países en desarrollo, en la conferencia de cooperación técnica de esas naciones, que deliberará aquí a partir del 31 de este mes bajo el auspicio de la ONU, dijeron fuentes seguras.

Según esas fuentes, las autoridades argentinas piensan proponer que tales acuerdos se concreten sin intervención de los países industrializados.

Argentina es el país de América Latina que cuenta con un mayor grado de desarrollo en materia nuclear.

Técnicos y funcionarios argentinos

dijeron a la AFP que la reunión de las Naciones Unidas se desarrollará en dos planos simultáneos, el político y el científico-tecnológico.

Indicaron que como en todos los encuentros organizados por la ONU, las acusaciones de algunas delegaciones darán a la conferencia un cierto tono político.

A pesar de ello, confiaron en que, al mismo tiempo, la oportunidad sirva para que las delegaciones técnicas y científicas intercambien experiencias y aborden la posibilidad de iniciativas conjuntas.

Passa a la Página 4